

Síntesis Informe SEGGIARO Y ASOCIADOS

1.- Impacto de la Guerra

Sin duda que la invasión seguida de guerra de Rusia al estado de Ucrania tiene en vilo a todos los mercados del mundo debido fundamentalmente a dos elementos sustanciales de sus economías: la oferta de materias primas y la provisión de energía (gas y petróleo).

La primera consecuencia fue la variación de precios en alza como pocas veces se ha visto y sostienen algunos analistas que este conflicto generará cambios en la economía mundial que significará menor crecimiento y mayor inflación en los rubros indicados.

La segunda es la visión del propio Consultor que no expresa aquel dramatismo, afirmando que Putin tendría altas chances de ganar la partida en un período no muy largo de tiempo. Con esta visión los precios tenderán a la baja y se volverá la normalidad económica, como antes de la guerra.

En función de ello recomendamos vender granos en los precios actuales y no comprar insumos a valores estrafalarios. Una soja por encima de los 600 dólares no es razonable.

2.- Estafas piramidales

En los últimos días quedó visualizada una mega estafa, con formato piramidal, a través de una Plataforma de Inversiones denominada “Generación Zoe” con estimaciones no confirmadas de que al menos 20 mil personas fueron estafadas en todo el país por un monto global que supera los 100 millones de dólares. De ser así estamos frente a la mayor estafa piramidal de nuestra historia.

El discurso frente a los clientes era planteando una combinación de criptomonedas, billeteras virtuales, acciones en el mercado de capitales y rentabilidad en minas de oro. Como es habitual en estas prácticas mafiosas los primeros ahorristas cobraron y el resto seguramente nunca más recuperarán lo invertido.

Pero ¡cuidadano! No es la única que está dando vuelta en los mercados. La Comisión Nacional de Valores difundió una serie de alertas que recomendamos leer en www.argentina.gov.ar/cnv y en el tema criptomonedas ya hay estafas por millones de dólares.

Nadie con mediana información puede creer que es sostenible una rentabilidad tan increíble.

3.- Mercados agropecuarios

Sin duda que la volatilidad está en la superficie de toda la actividad. La sequía, la guerra han hecho que los valores en Chicago se vieran fuertemente inestables. Si se supera la guerra y la



hipótesis del Consultor se establece, quedaría la meteorología como único obstáculo para superar la actual crisis de precios en estos mercados.

Este hecho puede llegar a establecerse entre abril y mayo, aunque en este otoño hay previsiones de prontas heladas en la región pampeana.

Mientras algunas organizaciones de la ruralidad plantean al gobierno sobre la inconstitucionalidad de las retenciones y exigen que se apruebe por ley en el Congreso, pero el Ejecutivo sostiene que ese derecho se los otorga la Ley de Código Aduanero en sus artículos 755 y 756.

Lic. Jorge A. Daher

Director Observatorio CIESO